



Séminaire Math en Jean

La Rochelle - Jours 1,2 et 3

publié le 07/04/2019

Nos élèves partent de La Rochelle. Arrivée prévue au collège vers 17h ce dimanche.

Des journées bien chargées ont émaillé le séminaire Math en Jean à La Rochelle !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.